



► PENATAAN MALIOBORO

PKL Jalan Perwakilan Tetap Harus Pindah

JOGJA—Pemda DIY menyatakan pembangunan Jogja Planning Gallery (JPG) akan menjadikan Jalan Perwakilan sebagai pintu masuk, sehingga pedagang kaki lima (PKL) di kawasan itu harus pindah.

Sunartono
sunartono@harianjogja.com

Sekda DIY, Kadarmanta Baskara Aji menjelaskan JPG akan dibangun di lahan Teras Malioboro 2 dan DPRD DIY. Di dalam gambar, gedung ini akan menjadikan Jalan Perwakilan sebagai pintu utama keluar masuk karena Jalan Malioboro ke depan akan menjadi jalur pedestrian

► Karena menjadi jalur pedestrian secara penuh, para pedagang yang berada di Jalan Perwakilan harus ditata.

► Kebijakan Pemkot menjadi bagian dari persiapan dan antisipasi bahwa pintu masuk JPG lewat Jalan Perwakilan.

secara penuh. Oleh karena itu, para pedagang yang berada di kawasan tersebut harus ditata. "Karena itu, Jalan Perwakilan akan menjadi pintu masuk JPG sehingga harus ditata," katanya, Jumat (11/11).

Akan tetapi, pembangunan JPG ini baru dilakukan setelah pedagang di Teras Malioboro dipindahkan, dan saat ini masih proses pembelian lahan sebagai

tempat baru. Untuk Gedung DPRD DIY rencananya akan dipindahkan ke Jalan Kenari dengan membangun gedung baru, sehingga proses untuk pembangunan JPG dinilai masih lama. "Untuk Teras Malioboro baru *nyicil* membeli lahan dan tentunya harus ada pembangunan. Sedangkan Gedung DPRD DIY baru akan dibangun di Jalan Kenari pada 2024," katanya.

Terkait dengan pemindahan PKL di sepanjang Jalan Perwakilan sepenuhnya diserahkan kepada Pemkot Jogja. Terkait dengan kebijakan Pemkot yang mulai meminta para PKL pindah hingga akhir 2022, hal ini sebagai bentuk persiapan. "Kebijakan Pemkot merupakan bagian dari persiapan dan antisipasi bahwa pintu masuk JPG lewat Jalan Perwakilan," katanya.

Aji mengatakan adanya tuntutan

pedagang agar pemindahan diundur harus dikomunikasikan dengan Pemkot Jogja. "Untuk proses penertiban itu dilakukan Pemkot Jogja," ujarnya.

Rangkaian pembangunan JPG diawali dengan sayembara desain yang telah diumumkan pada Juli 2022. Adapun para pemenang didominasi anak muda dengan karya yang sejalan dengan filosofi *Hamemayu Hayuning Bawana*. Tiga besar pemenang desain yakni juara pertama yang berasal dari Perum Calista Karya Indah Denpasar, Bali, terdiri atas Indira Oditya Sari, Benedictus Donny Mahardika, Rendianto Agustinus Purwanto dan Haidar Majid Dinutanayo; kemudian juara kedua tim yang berasal dari Lenteng Agung, Jakarta Selatan yang terdiri atas Himawan Prakoso, Muhammad Adriansyah, Yeni Setiawan Kurnianto

dan Dwi Siswi Hariyani; sedangkan juara ketiga Gede Windu Laskara, Tjokorda Gede Dalem Suparsa, I Made Agung Mas Surlianta dan I Komang Adi Wedana.

Kepala Dinas Pekerjaan Umum Perumahan Energi Sumber Daya Mineral (DPUP-ESDM) DIY, Anna Rina Herbranti menambahkan ketiga pemenang diikutsertakan dalam penyusunan *detail engineering design* (DED) JPG Malioboro sehingga bisa saling melengkapi. Idenya sangat menarik meski sebagian besar di antara mereka dari kalangan anak muda atau milenial. Ia belum dapat memastikan perkiraan anggaran yang dibutuhkan karena saat ini tahapannya masih sangat awal. "Kalau bentuk fisik, perhitungannya bukan jumlah lantai tetapi ketinggian bangunan sesuai aturan sumbu filosofi," ucapnya.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 06 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005